

## Abt. Turnen- und Breitensport

### Ein Zirkus voller Abenteuer

„Der Zirkus der Abenteuer“ so lautete das Motto der Faschingsaufführung der GSV-Zirkuskids am Freitag, den 22.02.2019, in der Sporthalle der Johannes-Widmann-Schule. Die Kinder des Zirkus-Workshops der Abteilung Turnen- und Breitensport unter der Leitung von Regina Maser hatten sich zu diesem Thema etwas Tolles ausgedacht.

Die akrobatischen Darbietungen wurden von den Kindern ab 8 Jahren selbständig erarbeitet und präsentiert. Ab 14.45 Uhr füllten sich die Sitzbänke in der Sporthalle der JWS-Halle und die Vorstellung „Der Zirkus der Abenteuer“ begann.

Regina Maser moderierte die Aufführung und tauchte mit den Zuschauern „in die Welt des Zirkus“ ein.

Die Kinder zeigten mit funkelnden Augen und sehr viel Freude die Kunststücke an den verschiedensten Geräten. Es gab eine akrobatische Nummer auf der Laufkugel und auf der Laufrolle, eine schwindelerregende Trapeznummer, zwei atemberaubende Nummern an den Tauen, eine aktionsreiche Darbietung an den Reckstangen, graziöse Bewegungen auf dem Schwebebalken sowie spektakuläre Kunststücke an den Zirkusleitern.

Zu Recht erhielten die Artisten tosenden Beifall, der nicht enden wollte.

Wir bedanken uns bei Regina für ihre tolle Arbeit und sind gespannt unter welchem Motto die nächste Zirkusaufführung vor den Sommerferien stehen wird.

